

Conviasa lance une ligne aérienne entre Venezuela-Cuba et Saint-Vincent-et-les-Grenadines



La Havane, 2 avril (RHC) Un vol direct de la compagnie aérienne Conviasa entre le Venezuela, Cuba et Saint-Vincent-et-les-Grenadines a été inauguré samedi par le Premier ministre de ce dernier pays, Ralph Gonsalvez.

Le chef du gouvernement a souligné le symbolisme de l'événement, la possibilité d'accroître les échanges culturels, touristiques, commerciaux et économiques entre les pays des Caraïbes et a qualifié cette journée de joyeuse.

Il a remercié les peuples et les gouvernements frères de Cuba et du Venezuela pour leur solidarité, leur soutien et leur coopération au fil des ans.

Pour sa part, l'ambassadeur cubain à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, José Manuel Leyva, a affirmé qu'avec l'arrivée de ce premier vol, les rêves des anciens présidents Fidel Castro et Hugo Chávez d'une région plus proche et plus unie se sont réalisés et les efforts de Ralph Gonsalvez, Miguel Díaz-Canel et Nicolas Maduro se sont concrétisés.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/318499-conviasa-lance-une-ligne-aerienne-entre-venezuela-cuba-et-saint-vincent-et-les-grenadines>



Radio Habana Cuba